



日本共産党 市議会議員

あぐい初美

議会
だより

お気軽にご相談ください

TEL 256-5897
FAX 284-9326

実現

議会質問
動画はこちら

身边なかかりつけ医でPCR検査体制を拡充

(昨年11月18日時点で180の医療機関で検査)



高齢者施設等のPCR検査費用を助成

新型コロナウイルス感染者の在宅療養者へ食品配達

ひとり親世帯に2度目の臨時給付金支給(1世帯5万円)

小中学校トイレの洋式化工事加速化

提案

認知症になっても希望をもって生きられる街に

認知症の方が起こした事故に関する保険制度や成年後見制度の相談体制、若年性認知症への対応強化などのために認知症施策推進条例を提案しました。



気候変動・地球温暖化防止に本気の取り組みを

千葉市は毎年23,000トンの温室効果ガスを排出。プラスチックは焼却せず、リサイクルの早期実施を求めました。実施していない政令市は千葉市を含め2市だけです。



議場傍聴席にヒアリングループの設置実現

ヒアリングループは加齢性難聴の方の聞こえをサポートする設備です。議会傍聴席に初めて貸し出し用の携帯型ヒアリングループが設置されました。使った方から「よく聞こえた」と喜ばれています。



稲毛区民の要望をもとに市交渉



要望書を提出するあぐい議員

昨年12月23日、市民要望アンケート等に寄せられた要望をもとに市と交渉を行いました。道路の改修や横断歩道の設置、公園のトイレの洋式化など住民とともに早期実現を要望しました。

戦跡が郷土博物館に保存・展示へ

作草部に戦跡として現存していた旧気球聯隊第2格納庫(川光倉庫)が昨年11月に解体されました。

この建物はダイヤモンドトラスという建築方法で戦跡としても建造物としても貴重なものです。地元住民や共産党の要望に応え、市は「ダイヤモンドトラスの一部を郷土博物館で保存する」と答えました。

解体された旧陸軍気球聯隊第2格納庫(川光倉庫)、写真は昨年11月12日の解体時の様子。

戦前に採用された
ダイヤモンドトラス

意見書に対する各会派の態度

2020年12月14日 議会運営委員会 (○=賛成 ×=反対)

意見書名	共産党	未来立憲民主	自民党	公明党
核兵器禁止条約を批准し参加するよう求める意見書	提出	○	×	×
新型コロナウイルス感染拡大防止のための検査と医療の抜本的拡充に対する国の財政支援を求める意見書	提出	○	×	×
新型コロナウイルスから雇用と暮らし、営業を守るために実効性ある支援策を求める意見書	提出	×	×	×
日本学術会議から推薦された6名全員の任命を求める意見書	共同提出	×	×	
選択的夫婦別姓制度の導入を求める意見書	○	提出	×	○

編集後記

2021年1月、ついに核兵器禁止条約が発効します。核保有国や「核の傘」に入る国々が、認めようが認めまいが、世界では人類の生存を脅かす「核兵器は違法な武器」となったのです▼これからは、核兵器に頼り、製造・開発・研究に携わる者達には、人々の厳しい批判の目が向かれ、良識との葛藤に悩むことになるでしょう▼千葉市議会では今回も、国に核禁条約の批准と参加を求める意見書が、自民・公明の反対で不採択になりました。極めて残念です▼しかし、辞意を表明した熊谷市長の最後の議会で、なんと「条約の発効を歓迎」し、わが国は「一刻も早く条約の締約国に」と答弁したのです。早速の条約発効による効果です。(K)